

Sueca homenaja a sus alumnos más brillantes en el curso de la pandemia - Levante - 18/05/2021



Los alumnos premiados y las autoridades, en el acto celebrado en el Centre Bernat i Baldoví.

LEVANTE-EMV

Sueca homenaja a sus alumnos más brillantes en el curso de la pandemia

► El ayuntamiento pretende que la gala sirva de estímulo a los estudiantes para continuar en su esfuerzo

JOAN GIMENO. SUECA

■ El Centro Municipal Bernat i Baldoví acogió el acto de entrega de los Premios Extraordinarios al Rendimiento Académico del curso 2019-20 que otorga anualmente la Conselleria de Educación. La gala, organizada por la concejalía de Educación, brindó un reconocimiento público a un grupo de jóvenes de Sueca que han destacado por su esfuerzo y aptitudes en

un curso, además, especialmente complicado por la irrupción de la pandemia. Asimismo, en el acto se reconoció también el trabajo de un docente, el profesor de Matemáticas del IES Joan Fuster José Luis Carrillo, quien ha conseguido ser elegido como uno de los 50 profesores más brillantes de la Comunitat Valenciana en la tercera edición de los premios «Magistrals», una iniciativa de la Universitat Politècnica de València que pretende reconocer la labor del personal docente de ESO, Bachillerato y Ciclos Formativos.

El concejal de Educación, Joan Carles Vázquez, destacó su satis-

facción por la celebración de este acto, «especialmente en un curso tan complicado para todos como fue el pasado, en el que alumnado, profesorado y familias, tuvimos que hacer un grandísimo esfuerzo para conseguir finalizarlo en las mejores condiciones. Vuestro trabajo y constancia, por tanto, merecen este reconocimiento público que, esperamos, os sirva de estímulo para continuar, en esta misma línea de éxitos, vuestra formación académica».

Vázquez tuvo palabras de elogio también para el profesor reconocido por sus propios alumnos, «todo un motivo de satisfacción».